



Distinción para José Ángel Campos en la IX Bienal de Arquitectura

Víctor Muñoz
Programa Editorial



Portada del libro galardonado.

Contribuir a recuperar el territorio de la ciudad como un bien social es el propósito central del libro premiado. Es una invitación para establecer con el lector un diálogo crítico sobre el sentido del entorno arquitectónico: la ciudad. A decir del autor, profesor investigador del Departamento de Métodos y Sistemas, se trata de desarrollar la conciencia de los arquitectos sobre el entorno a fin de que sus intervenciones constructivas se integren a la ciudad. "Actuar sobre la ciudad bajo las condiciones que actualmente tienen algunas de la ciudades de la República Mexicana es un reto que debemos aceptar en nuestro papel de arquitectos y de ciudadanos... recuperar el territorio de la ciudad como un bien social".

Dentro de las actividades de la IX Bienal de Arquitectura, la Federación de Colegios de Arquitectos de la República Mexicana otorgó, el pasado

25 de noviembre en la ciudad de Jalapa, la medalla de plata en la categoría de publicaciones al arquitecto José Ángel Campos por su libro *Para leer la ciudad. El texto urbano y el contexto de la arquitectura* que fue publicado, en coedición, por la Coordinación de Extensión Universitaria de la UAM Xochimilco y la Facultad de Arquitectura de la UNAM en 2005.

El jurado estuvo integrado por los arquitectos Jesús Barba, Javier Fonseca y Ernesto Alba, presidente de la bienal.

Leer la ciudad, efectivamente, no es entender el significado, pero sí un buen principio para hacer un esfuerzo por estructurar los significados de los múltiples planos de la diversidad que es la ciudad.